

BIG ISSUE

Kapolres Sukabumi Silaturahmi di Ponpes Asy-Syathibiyyah, Jalin Kerjasama dan Ajak Pelajar Damai Pemilu

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jan 24, 2024 - 15:11



Kapolres Sukabumi Silaturahmi di Ponpes Asy-Syathibiyyah, Jalin Kerjasama dan Ajak Pelajar Damai Pemilu

PALABUHANRATU - Pada hari Selasa, 23 Januari 2024, pukul 11.00 WIB, Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Y, S.H, S.I.K, M.T., didampingi

Kasat Intelkam Polres Sukabumi, AKP Teddi Armayadi, S.H, M.H, dan Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP,.M.H, melaksanakan kegiatan kunjungan dan silaturahmi ke Pondok Pesantren Asy-Syathibiyah, serta bertemu dengan pengurus MUI Kabupaten Sukabumi Bidang Dakwah, KH. Useh Ahmad Ahwasy.

Dalam acara silaturahmi tersebut, KH. Useh Ahmad Ahwasy menyampaikan rasa syukur atas kehadiran Bapak Kapolres Sukabumi beserta rombongan. Beliau berharap kunjungan tersebut tidak hanya terjadi pada hari ini, melainkan dapat menjadi awal dari hubungan yang berkelanjutan antara Polres Sukabumi dan Pondok Pesantren Asy-Syathibiyah.

KH. Useh Ahmad Ahwasy juga mengungkapkan harapannya agar kehadiran Bapak Kapolres dapat membawa berkah dan memberikan bimbingan dari segi agama yang dapat membantu kepolisian dalam menjalankan tugasnya. Ia berpesan agar kerjasama antara kepolisian dan ponpes dapat terus ditingkatkan demi terciptanya keamanan dan ketertiban masyarakat.

Sementara itu, Bapak Kapolres Sukabumi menyampaikan terima kasih atas sambutan hangat dari pimpinan Ponpes Asy-Syathibiyah. Ia berharap kunjungan ini dapat menjadi langkah awal untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan lembaga keagamaan dalam menjaga kamtibmas di Kabupaten Sukabumi.

Bapak Kapolres juga mengajak para santri Ponpes Asy-Syathibiyah untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan, terutama menjelang Pemilu. Ia berharap agar perbedaan pilihan dalam memilih calon presiden dan wakil presiden tidak menimbulkan perselisihan di antara mereka.

Dalam suasana penuh keakraban, kunjungan dan silaturahmi ini diakhiri dengan harapan untuk terus membangun kerjasama yang positif dan konstruktif demi kebaikan bersama.